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Beitrag von „Lord Reis“ vom 15. April 2020, 22:50

Das bin ich tatsächlich. Bei uns ist der Ratifikationsweg ziemlich kurz - ich handle Verträge aus,
der König ratifiziert oder gibt Verbesserungsvorschläge. In der Regel fotografiere ich den
ausgehandelten Vertragsentwurf ab und schicke ihn über gesicherte Wege direkt aufs
königliche Handy, wo ich relativ schnell Feedback bekomme.
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